



Oposición exige espacios para foros de la Electoral

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA ALIANZA legislativa de Va por México lanzó un nuevo llamado para que se le conceda los espacios solicitados en la Cámara de Diputados para realizar los foros alternos sobre la Reforma Electoral que organizó y que hoy arrancan.

La exigencia fue suscrita por los coordinadores parlamentarios del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jorge Romero, Rubén Moreira y Luis Espinoza Cházaro, respectivamente.

Los legisladores aseguraron que la solicitud únicamente fue respecto a los espacios del recinto y no para una autorización sobre las temáticas que serán abordadas durante su foro "Construcción y Defensa de la Democracia y sus Instituciones", puesto que ello no se encuentra dentro de las facultades del área administrativa.

"En la petición, se refrenda el espíritu de estos encuentros propios de la labor legislativa que aquí se desempeña, y dejan en claro que no se

está solicitando –como se argumentó la víspera para rechazar la solicitud– la aprobación de las temáticas contenidas en cada uno de los días y espacios solicitados, puesto que ello escapa de las facultades de dichas instancias administrativas", señalaron.

A pesar de que no les fue aprobada la utilización de los salones solicitados de San Lázaro, el bloque opositor sostuvo que sus mesas de análisis sí se llevarán a cabo de acuerdo a lo planeado.

Indicaron que el primer foro de hoy será realizado dentro del salón de Legisladores del grupo parlamentario del PAN, donde estarán presentes los coordinadores y vicecoordinadores de las tres bancadas.

La temática abordada será "Derechos Humanos y Democracia", así como "Evolución de las reformas electorales en México", donde participarán el expresidente del IFE (hoy INE), Luis Carlos Ugalde.

Entre otros ponentes también se encuentran el exmagistrado Manuel González Oropeza y el investigador Javier Aparicio, así como el expresidente consejero José Woldenberg.

EL TIP

LA JUCOPO de la Cámara baja envió ayer una invitación a los integrantes del Consejo General del INE y magistrados del TEPJF para participar en los foros para la Reforma Electoral.